

## Focus sur le forum prévention santé pour les 3<sup>ème</sup> :

Les élèves de 3<sup>ème</sup> ont participé au forum de prévention jeudi 14 décembre organisé par le « Service Information Jeunesse » de la mairie de Bussy Saint Georges.

Ils ont pu participer à divers ateliers de sensibilisation autour des thèmes suivants : les addictions, le bien être physique et mental chez les adolescents, les troubles auditifs (et les risques des écouteurs), la santé et le sport, la sécurité routière (avec essai de trottinette sur parcours). Certains se sont également initiés aux gestes qui sauvent.

Le collège Anne Frank peut être fier de ses élèves de 3<sup>ème</sup> qui se sont montrés curieux et intéressés, les organisateurs les remercient de leur passage et nous espérons qu'ils mettront à profit les échanges qu'ils ont eus avec les différents partenaires :



Essai de trottinette sur parcours en slalom



Les dangers des addictions



Sensibilisation autour des dangers de l'alcool



Stand de préparation de smoothies obtenus par les efforts des élèves à vélo